

第62号



第37回全道商工会議所女性会

研修交流会 苫小牧

秋晴れに恵まれ十月三日、苫小牧で第三七回全道商工会議所女性会研修交流会に参加してきました。一七女性会一二一名の参加で、苫小牧商工会議所女性会の皆様の笑顔に迎えられお茶席のおもてなしから始まりました。苫小牧の會澤高圧コンクリート(株)會澤祥弘社長の創業九〇周年を迎えた会社の歩みをお話し頂き、変化の激しい現代社会における老舗企業のあり方や事業継承の中で実践してきた「老舗ならではのイノベーション」について講演いただきました。色々なご苦労もさる事ながらこれからの時代に必要な新しい技術開発のお話しに感動をさせていただきました。懇親会では、素敵なお料理と長唄のおもてなしを受けて色々な女性会の方たちと交流してきました。

泊まりは白老の温泉に癒やされ、翌日ウポポイを見学し、昼食後帰途につくはずだったのですがバスの故障により、レストランで足留めになり代行バスを待つというアクシデントにみまわれました。お茶をしながら一時間経過した所、バスの運転手さんの二日間で最高の笑顔で「直りました！」の言葉を聞き、無事レストランをあとにしました。

再来年は富良野での開催が決まりました。プレッシャーがかかりますが、素敵なおもてなしが出来る様、皆さん力を合わせて頑張りたいです。

島田 まゆみ



新入会員紹介

新たに女性会のメンバーに加わりました。



富川 綾 さん - (有)とみ川 -

富良野に移住して3年目となり、地域の方々と交流する場を持ちたいと思い入会いたしました。活動を通して、富良野の街について理解を深めていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

研修事業

あさひかわ菓子博 2025 視察見学会



6月3日(火)、事務局含め17名で国内最大級の菓子の祭典(あさひかわ菓子博2025)にバスにて出発しました。久しぶりに会った方と話しに花が咲き、昼食はビストロカフェリブロで満喫、いざ菓子博会場へ着くと長蛇の行列!一時間以上並んで「全国スイーツマーケット」へ入ると限定の赤福の羊羹は完売!他の希望の品も無くガッカリしながらも買物カゴを手に沢山のお菓みに目移りしてしまいました。工芸菓子展示エリアでは、最高賞の名誉総裁賞に輝いた函館「和創菓ひとひら」・吉田さんの作品「雅」、鳳凰の周りにしだれ桜や紫色の藤紅白の牡丹、椿が咲き誇る美しい作品に魅了されました。57年前の札幌菓子博の話になりますが、ろっこうさん(仏故会員の佐々木南子さんの御主人)が千秋庵にいた時に参加したそうで、私も甘党の父の誘いで家族で行ったことを思い出しました。他の作品にはライオン、ハシビロコウ、旭川の風景作品や北海道物語等大作が並び、パリ五輪金メダリスト北口選手のヤリが大きなヒグマのお尻に刺さっているユーモラスな表現に顔がほころびました。癒しの妖精シマエナガの作品の前では記念撮影、大小二つのドーム形テント「ホワイトロックドーム」の中は壁一面に広がる映像の迫力には驚き目が回る様でした。屋外会場ではキャラクターとの写真撮影やグッズを配布していましたが、後半は時間が無く、配分を考えて回ればもっともっと楽しめたと後悔しました。私の年では残念ながらこの次は望めませんが、参加出来て良かったです。ありがとうございます。



本間 美代子

親睦事業

ドライフラワータペストリーワークショップ



8月6日(水)、女性会親睦事業「ドライフラワータペストリーワークショップ」に参加しました。木枠にお花を接着剤で固定しながら、壁掛けや置物かで悩みつつ、接着剤のガンの熱さに苦戦しながら(笑)周りの方々のセンスの良さに圧倒され、自分のセンスの無さに呆れつつ(笑)も講師のはなや日々色・平泉さんに手解き頂きながら、皆さんと笑いながら楽しく出来ました。



夜の議員会合同ビールパーティーにも参加し、AIで作成された皆さんのポスターの抽選会で、男性方が女性になったポスターのあまりのリアルさに笑いが止まりませんでした。準備等に奔走された事務局の皆様大変ご苦労様でした。

黒田 久美子

お知らせ

令和9年度、第39回全道商工会議所女性会研修交流会の開催地が、「**富良野**」に決定しました。

来年、第38回は釧路で開催されますが、懇親会において次回開催地としてPRタイムがございますので、来年は多くの会員の皆さまのご参加をお願い申し上げます。

活動写真



6月26日 植栽ボランティア(花植え)

発行日	TEL	事務局	発行
令和七年十月二十日	〇一六七・二二・三二〇	富良野商工会議所内	富良野商工会議所女性会
	〇一六七・二二・三五五	富良野市本町二番二十七号	